

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Praktik

Pada zaman globalisasi ini, ilmu pengetahuan dan teknologi yang berkembang dengan pesat, sangat dibutuhkan sumber daya manusia yang berkualitas dan siap pakai. Perguruan tinggi atau universitas dan lembaga pendidikan lainnya sebagai institusi pendidikan berperan sangat besar dalam menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas sehingga pada suatu saat nanti, mereka mampu menjadi tenaga kerja atau pengusaha yang dapat mengaplikasikan ilmu yang didapat di dunia kerja.

Saat ini mahasiswa tidak hanya dituntut untuk menguasai bidang kajian ilmu secara teori namun juga harus memiliki kemampuan untuk berkomunikasi dan menjalin kerjasama dengan orang lain, mampu untuk mengambil keputusan berdasarkan fakta yang jelas, dan mampu beradaptasi dengan lingkungan yang baru. Hal ini disebut juga dengan *soft skill*. *Soft skill* seseorang melengkapi *hard skill* atau ilmu pengetahuan teori. Mahasiswa juga dapat mengetahui bagaimana rasanya bekerja dalam arti yang sesungguhnya.

Kerja Praktik (KP) adalah suatu proses pembelajaran untuk mengenal secara langsung dunia kerja yang sesungguhnya, KP ini dilaksanakan setiap tahun dan wajib diikuti oleh setiap mahasiswa Politeknik Negeri Bengkalis dengan tujuan dapat mengimplementasikan ilmu yang pernah dipelajari ke dunia pekerjaan. KP merupakan serangkaian kegiatan yang meliputi pemahaman teori/konsep ilmu pengetahuan yang diaplikasikan dalam pekerjaan sesuai dengan profesi bidang studi. KP dapat dapat menambah wawasan, pengetahuan, dan kemampuan mahasiswa, serta mampu menyelesaikan ilmu pengetahuan yang diperoleh selama di bangku perkuliahan.

Politeknik adalah salah satu perguruan tinggi yang berbentuk vokasi. Politeknik Negeri Bengkalis merupakan perguruan tinggi yang didirikan oleh Pemerintah Kabupaten Bengkalis melalui Yayasan Gema Bahari pada awal tahun 2000, dimana saat itu masih bernama Politeknik Perkapalan Bengkalis. Dalam

perjalannya, Politeknik Perkapalan Bengkulu berubah nama menjadi Politeknik Negeri Bengkulu dan berada dibawah naungan Yayasan Bangun Insani (YBI) Bengkulu, dengan 5 (lima) program studi, yaitu. Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Elektro, Teknik Sipil, dan Administrasi Bisnis.

Pada bulan Juli 2001, Politeknik Bengkulu menerima mahasiswa baru angkatan pertama. Pada awal 2008 Politeknik Bengkulu meminta dukungan kepada YBI Bengkulu, Pemerintah Kabupaten Bengkulu dan DPRD Kabupaten Bengkulu untuk mengusulkan peningkatan status dari Perguruan Tinggi Swasta (PTS) menjadi Perguruan Tinggi Negeri (PTN). Tahun 2009, Politeknik Bengkulu bersama YBI Bengkulu dan Pemkab Bengkulu mengusulkan peningkatan status dai PTS menjadi PTN kepada Kementrian Pendidikan Nasional melalui Direktorat Jendral Pendidikan Tinggi. Pada tanggal 9 Februari 2011 Politeknik Bengkulu bersama YBI Bengkulu dan Pembkab Bengkulu melakukan presentasi ke Menteri Pendayagunaan Aparatur Negera dan Reformasi Birokrasi guna melengkapi kelayakan penegerian Politeknik Bengkulu.

Pada tanggal 29 Juli 2011, Politeknik Bengkulu resmi menjadi PTN dengan nama Politeknik Negeri Bengkulu melalui Peraturan Menteri Pendidikan Nasional (Permendiknas) No. 28 tahun 2011 tentang pendirian, Organisasi dan Tata Kerja Politeknik Negeri Bengkulu. Pada tanggal 26 Desember 2011, Politeknik Negeri Bengkulu diresmikan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia.

Politeknik Negeri Bengkulu memiliki 8 (delapan) jurusan, yaitu Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Elektro, Teknik Sipil, Administrasi Niaga, Teknik Informatika, Bahasa dan Kemaritiman. Dari 8 (delapan) jurusan tersebut kemudian dipecah menjadi 18 (delapan belas) program studi stara D3 (diploma tiga), diantaranya Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Elektronika, Teknik Sipil, Administrasi Niaga, Teknik Informatika, Bahasa Inggris, Nautika dan Ketelaksanaan Pelayaran Niaga, dan 9 (sembilan) program studi stara D4 (diploma empat), diantaranya, Teknik Rekaya Arsitektur Perkapalan, Teknik Mesin Produksi dan Perawatan, Teknik Listrik, Teknik Perancangan Jalan dan Jambatan, Administrasi Bisnis Internasional, Akuntansi Keuangan Publik,

Rekayasa Perangkat Lunak, Keamanan Sistem Informasi dan Bahasa Inggris Untuk Komunikasi Bisnis dan Profesi.

Selama melaksanakan Kerja Praktik penulis mendapatkan tempat di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai – Pelintung terhitung mulai tanggal 05 Juli 2023 sampai dengan 31 Agustus 2023. PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai – Pelintung adalah sebagai perusahaan yang bergerak dengan hasil produksi berupa minyak goreng. Sebagai mahasiswa Kerja Praktik, penulis merasa bangga perusahaan yang bergerak dibidang ini sangat terbatas dan pada saat pelaksanaan KP penulis ditempatkan pada Bagian Store dan di PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupert pada saat pelaksanaan KP penulis ditempatkan pada bagian Kredit/Pembiayaan terhitung mulai tanggal 04 September 2023 sampai dengan 29 Desember 2023. PT. Bank Riau Kepri Syariah adalah bank daerah atau BUMD milik Pemerintah Provinsi Riau dan Provinsi Kepulauan Riau yang berkantor pusat di Menara Dang Merdu Bank Riau Kepri Syariah yang beralamat di Jl. Jendral Sudirman No. 462 Pekanbaru, Riau Indonesia.

Pelaksanaan Kerja Praktik ini diharapkan dapat menambah wawasan penulis tentang berbagai pelaksanaan tugas yang baik dan benar serta dapat menghadapi dunia kerja yang sebenarnya dan pengalaman yang diperolehnya. Kerja Praktik merupakan salah satu kegiatan bagi mahasiswa Politeknik Negeri Bengkalis dalam menyelesaikan tugasnya. Supaya mencapai hasil yang diharapkan maka perlu diketahui tujuan dan manfaat diadakannya Kerja Praktik tersebut. Adapun Tujuan dan Manfaat Kerja Praktik adalah sebagai berikut:

1.2 Tujuan dan Manfaat Kerja Praktik

1.2.1 Tujuan Kerja Praktik

Tujuan Pelaksanaan Kerja Praktik (KP) yaitu sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui spesifikasi pekerjaan yang dilakukan di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelintung dan di PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupert bagian Kredit/Pembiayaan.

2. Untuk mengetahui target yang diharapkan dari pekerjaan yang dilakukan di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelitung dan PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupa bagian Kredit/Pembiayaan.
3. Untuk mengetahui perangkat keras dan lunak yang digunakan di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelitung dan PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupa bagian Kredit/Pembiayaan.
4. Untuk mengetahui peralatan dan perlengkapan yang digunakan selama melakukan Kerja Praktik di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelitung dan PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupa bagian Kredit/Pembiayaan.
5. Untuk mengetahui data-data yang diperlukan selama Kerja Praktik di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelitung dan PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupa bagian Kredit/Pembiayaan.
6. Untuk mengetahui dokumen dan file yang dihasilkan selama melakukan Kerja Praktik di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelitung dan PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupa bagian Kredit/Pembiayaan.
7. Untuk mengetahui kendala-kendala yang dihadapi selama melakukan Kerja Praktik di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelitung dan PT. Bank Riau Syariah Batupanjang Rupa bagian Kredit/Pembiayaan.
8. Untuk mengetahui solusi dalam menghadapi kendala-kendala selama melakukan Kerja Praktik di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelitung dan PT. Bank Riau Syariah Batupanjang Rupa bagian Kredit/Pembiayaan.

1.2.2 Manfaat Kerja Praktik

Manfaat pelaksanaan kegiatan Kerja Praktik (KP) Politeknik Negeri Bengkalis adalah sebagai berikut:

1. Mendapatkan kesempatan menerapkan ilmu pengetahuan teori/konsep yang diperoleh selama perkuliahan ke dalam dunia kerja nyata.
2. Mahasiswa dapat melatih rasa tanggung jawab dan kedisiplinan dalam dunia kerja.

3. Memeroleh kesempatan untuk mengenal dan mengoperasikan berbagai peralatan yang digunakan perusahaan, instansi maupun perkantoran dalam menjalankan aktivitas kerja yang sesungguhnya.
4. Politeknik Negeri Bengkalis memperoleh umpan balik dari organisasi atau perusahaan terhadap kemampuan mahasiswa yang mengikuti Kerja Praktik di dunia pekerjaannya.

1.3 Waktu dan Lama Kerja Praktik (KP)

Kegiatan kerja praktik (KP) ini dilaksanakan sesuai dengan ketentuan dari aturan pelaksanaan Kerja Praktik. Jangka waktu kerja praktik yaitu selama 6 (enam) bulan, terhitung mulai tanggal 05 Juli 2023 sampai dengan 29 Desember 2023. Adapun Jadwal jam kerja di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai – Pelintung dan PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupert yaitu sebagai berikut:

Tabel 1.1 Jadwal jam kerja PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelintung

No	Hari	Jam Kerja	Istirahat
1	Senin / Kamis	08.00 s/d 16.00 WIB	12.00 s/d 13.00 WIB
2	Jumat	08.00 s/d 16.00 WIB	11.30 s/d 13.30 WIB
3	Sabtu	08.00 s/d 13.00 WIB	12.00 s/d 13.00 WIB
4	Minggu	Libur	Libur

Tabel 1.2 Jadwal jam kerja PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupert

No	Hari	Jam Kerja	Istirahat
1	Senin / Kamis	07.30 s/d 17.00 WIB	12.00 s/d 13.00 WIB
2	Jumat	07.30 s/d 17.00 WIB	11.30 s/d 13.30 WIB
3	Sabtu / Minggu	Libur	Libur

1.4 Tempat Kerja Praktik

Kerja Praktik dilakukan di PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai – Pelintung dan PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupert.

1. Alamat Kerja Praktik PT. Wilmar Nabati Indonesia Dumai - Pelintung Jl. Pulau Sumatera, Kawasan Industri Dumai, Kelurahan Pelintung, Medang Kampai, Kecamatan Medang Kampai, Kota Dumai, Riau.
2. Alamat Kerja Praktik PT. Bank Riau Kepri Syariah Batupanjang Rupert Jl. Pelajar Batupanjang RT.002 RW002 Kelurahan Batupanjang, Kecamatan Rupert, Kabupaten Bengkalis.

